
Estado de Sao Paulo

GABINETE DO VEREADOR

REQUERIMENTO N° 162 / 2022

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores,

Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de leis e pos 
deliberagao do plenario para que o Exmo. Prefeito Danilo Barbosa Machado 
informe a essa Casa de Leis, se ha algum projeto ou estudo para a 
pavimentagao asfaltica nas mas existentes em nossa cidade que nao tem tal 
melhoria.

#

1) Se Houver tal projeto ou estudo, informe a essa Casa de Leis quais 
bairros serao contemplados.

2) Qual o inlcio das obras?
3) Qual estimativa de gastos?

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente Requerimento, tendo em vista que temos diversos 
bairros que em suas vias publicas nao possuem pavimentagao asfaltica, e com 
isso os moradores sao prejudicados principalmente em dias de chuvas, e vale 
ressaltar que alguns servigos basicos como coleta de lixo, transporte escolar, 
em alguns casos nao sao executados de forma plena devido as condigoes de 
tais vias publicas.

Portanto pego ao executive que analise este requerimento e tome 
providencias para que possamos melhorar a vida dos nossos municipes.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos,03 de junho de 2.022.
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